

とらや通信 第5号

とらやプロフィール H20年11月 ヨシダに迷い猫で登場。12月、陣内家に養子入り。本名は陣内寅矢。陣内店長と一緒に毎日ヨシダに通勤している「広報部長ニャンコ」です。

今月のトピックス

ヨシダではほとんど何でも作れる様になりました。

リフォーム技術がさらに進歩しました。

宝石は写真持参でもOK！めがねもべっこう加工がOK！！

以前からヨシダは、宝石リフォームに力を入れてきました。と申しますのも、ヨシダの親戚にクラフト学院の講師を務め、1級宝石加工士の技術を持つ者がおります。その高い技術によって、今まで数多くのジュエリー加工をして頂いておりますが、その仕上がりがとてもキレイで、お客様に喜んで頂いています。

悩みがありました。それは「彫り」の加工は出来るのですが、「浮き出し」の加工が高価すぎるという点でした。しかし、今年からそれも解消、「浮き出し」も「漢字での彫刻」もほとんどの加工が可能な様になりました。「このデザイン良いけれどももう少し大きくできないの?」「この写真のとおりに作りたいんだけど、金では無くてプラチナで作りたいの」「この部分に誕生石を入れたいの」



毎日、リフォームのお客様がいらっしゃる様になりました。



めがねのつる部分が…べっこうに3万円~15万円



要望が多かった「もう少し大きめ」が可能になって、素材も自由になりました。

お客様の声

小倉のデパートで見つけた素敵なお金のイヤリングのリフォーム、60万円と高額だったので、躊躇して、ヨシダさんに相談したら、何と15万円で出来ました。信じられない!(I-A様)

母(75歳)が持っていたダイヤが息子のエンゲージリングに…粹のデザインも婚約者が好きなものを選んで、しかも、昔のダイヤだったので新たに鑑別書も作っていただいていた喜んでます。全部で9万円で出来ました。(K-T様)

などほとんどのご要望通りに(しかも安く)出来るのです。現在、出来ないのは①ネックレスを作る事②シルバーや10金以下の加工くらいで、あとはほとんど可能です。めがねも高額だったべっこう加工が耳掛けの部分のみに取り付ける事も出来るようになりました。何と言っても肌の感触が違います。

ヨシダの業界最先端のリフォーム技術でああなたの大切なジュエリーやメガネを蘇らせてはいたががでしょうか。「世の中で一番勿体ないのは、使わずにしまっておくこと」だと思います。その場でお見積もりが出来ますので是非一度ご相談下さい。お見積りは無料!お気軽にご相談を!!

今月の話題

老視(老眼)は出来るかぎり我慢した方がいい? 第2回

こんにちは、認定眼鏡士オプトメトリストの鮎川と申します。

前回から少し間があいてしまいましたが、引き続き、私たちにとても身近な「老眼」についての話題を取り上げまして、分かりやすく書いてみたいと思います。

第2回目、今回のテーマは…「老眼は出来るかぎり我慢したほうがいい? それとも我慢せずに早めに老眼鏡を使えばいい?」です。

これは日々お客様からよく受ける質問ですが答えは…「我慢せずに老眼鏡を使うことを推奨いたします。」です!

なぜなら、時期の差、個人差こそあれ調節力(とらや通信第2号で取上げました)ピントを合わせる仕組み(はいつかは無くなります。つまり、我慢した人も早くに老眼鏡を使い始めた人もゴールは同じ。それなら見えにくいのを我慢して眼の疲れや頭痛・肩こりといった症状に悩むよりも、楽に見えて快適な生活を送るほうが良くありませんか?

当然、ゴールを迎えた時(調節力

が無くなった時)の健康状態を比較すればどちらが有利かは言うまでもありませんよ!

ただし、これはあくまで正しい老眼鏡を使った場合の話で、必要以上に強い老眼鏡が残った調節力を早めに失ってしまい、目の老化を早めることにもなりかねません。場合によっては遠視を引き起こす原因にもなったりしますので、注意が必要です。

この話題につきましてはとらや通信次号、第3回目の話題で詳しく取上げてみたいと思いますので、乞うご期待!



ヨシダ門司店 鮎川 浩一



平成21年10月、福岡県下では初となる社日本眼鏡技術者協会認定眼鏡士、最高位のSSS級(オプトメトリスト)取得。現在は門司港店にて勤務。現在SSS級取得者は、県下でヨシダ本店店長陣内と門司港店鮎川の2名のみです。

◆次回予告 「本当は怖い? 既成老眼鏡」 お楽しみに~!

私の腰痛体験記 その4 吉田 青春

前号まで：禁断のブロック注射をし、さらにレーザー手術を受けたものの、良くなる気配もなく、さらなる試練が続いたのであった…

- 37 レーザー手術で即日退院予定で博多まで迎えに来た家内と言った言葉は…「腰が痛くて動けない!」でした。
- 38 「即日退院」が何と「即日入院」となって苦悶の日々が始まります。
- 39 個室でしたが先ずトイレに行くのにベッドから起き上がるのに20分。脂汗と共にトイレです。
- 40 とにかく「座れない」のです。食事も「歩行器」に寄りかかって立つたままです。
- 41 いちばん辛いのは、夜中の3時に痛みで目覚める事。番免度が低下する時間だそうで、看護師さんと呼ぶのも夜中なので気が引けます。
- 42 お昼には回診で患部にブロック注射や麻酔注射をしてはくれるのですが、夜中には痛みます。
- 44 「TK法」って何か気功みたい…? なカンジ?
- 45 とにかく少しでも良ければいいや、というわけでレーザー手術の病院から2週間で退院して門司まで帰っては来ましたが…
- 46 2008年のお盆は寝て過ごす事になりました。秋口から何となく少しづつ良くなってきて「立ちながら」の仕事を続けてはきたのですが…年を越した2月末からは、いよいよ立つことも難しくなってきました…(次号に続く)

今月のとらや

「不ちやいどる平太展」は2/10~14日ですよ~★

いいなあ。ボクもいつかは。

写真集も出版しているアイドル猫

平太展

「不ちやいどる平太展」があるってマヨ〜ン! いつか写真集を出そうかな?

LEDナツメ球

「ナツメ球」という小さな電球も今や、LEDになる時代です。ご家庭でお使いのルームライト(おもに丸いかたちの蛍光灯)の真ん中あたりにいる小さくて白い電球があるかと思えます。

「常夜灯」として夜間常時点灯している電球のことです。今までのナツメ球の価格は、だいたい1個90円位。それがLEDになると1個300円から400円位と高くなりますが、消費電力と電気料金はなんと約1/7~1/10になります。

また、電球の寿命も長くナツメ球の約20倍!毎日使った長持ち、しかも「エコ」なので、大きなLED電球は金額が高くて手が出しにくい方は、まずはLEDナツメ球で「エコ」で長持ちなものを実感されてみてはいかがでしょうか? (消費電力と電気料金、価格はメーカーによって若干違いがあります。)